



communiqué

N^o: 102
No.:

LE 29 JUIN 1984

NOMINATIONS AU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE LA FONDATION ASIE-PACIFIQUE DU CANADA

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, annonce par la présente la nomination, au conseil d'administration de la Fondation Asie-Pacifique du Canada, des dix personnes suivantes:

Président du Conseil

M. John Bruk

Administrateurs

M. Marcel Desjardins
M. Paul Hill
M. R.A. Kilpatrick
M. J. Munro
M. David Richardson
M. Louis Sabourin
M. Hugh Stevens
mme Mary Sun
M. A. Wright

Homme d'affaires en vue de la côte ouest, M. Bruk a été président du Comité fondateur de la Fondation Asie-Pacifique. Le Conseil est composé de membres représentant divers secteurs: universitaire, du travail, du gouvernement et des affaires.

.../2

Ces premières nominations constituent une autre étape importante de l'organisation de la Fondation Asie-Pacifique, qui a été constituée par une loi du Parlement promulguée le 14 juin. La création de la Fondation symbolise l'engagement pris par le Canada de renforcer ses liens avec les pays à l'ouest du Pacifique.

La Fondation encouragera les initiatives novatrices qui s'inscriront dans le cadre des programmes d'affaires et d'orientation, des programmes d'information et de publication, des affaires publiques, des programmes culturels, ainsi que des activités d'éducation et de formation. Elle aura également pour rôle de consolider l'engagement du Canada vis-à-vis du dialogue Nord-Sud.